

# 砂川のR12、交差点付近で衝突、3人死亡

近くの路上で別の一人も、“ひき逃げ？”

2015/06/07 08:49

【砂川】6日午後10時50分ごろ、砂川市東1北22の国道12号で、乗用車と軽ワゴン車が衝突する事故があったと110番通報があった。消防などによると、7人が病院に搬送され、うち3人の死亡が確認された。砂川署などによると、現場は片側2車線の直線道路で、信号機のある交差点付近。中央分離帯に車が接触した跡があるといい、乗用車は炎上したとみられる。同署が事故の状況を調べている。また、衝突現場から数百メートル離れた路上で、別の男性1人が死亡しているのが見つかった。ひき逃げの疑いがあるとみている。

平成27年度 全国安全週間 (7月1日～7月7日)

(準備期間:6月1日～6月30日)

危険見つけてみんなで改善、意識高めて安全職場

## ◆交差点事故の根絶 右左折時は…◆

- ・左右から横断する歩行者や自転車を意識して、安全確認を徹底しましょう
- ・横断歩道の手前で最徐行・一旦停止し広範囲を自分の目で見る習慣をつけましょう

歩行者・自転車・バイクの確認！ 見えたら「先に行かせる」徹底を

停車する車両(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

## 市道渡っていた保育園児、路線バスにはねられ死亡

2015年6月6日(土)22時17分

6日午前10時45分ごろ、高知県で市道を歩いて渡っていた4歳の男の子が路線バスにはねられ死亡した。男児は母親と一緒に習い事に向かう途中で、母親の前を歩いていたところ、事故に遭ったという。警察は、バスの運転手から話を聞いて、事故のくわしい原因を調べている。

## 道路横断中の小学校1年(7)男児、はねられ重体

2015/06/07

6日午前11時10分ごろ、熊本県の市道で小学校1年(7)の男子児童が85歳の男性が運転する軽自動車にはねられる事故がありました。児童は意識不明の重体です。現場は信号や横断歩道のない片側1車線の直線道路で警察は男児が道路を渡ろうとしたところを軽自動車にはねられたとみて運転していた男性などに話を聞くなどして事故の原因を調べています。

## 見通しの悪いカーブ、自転車の小4男児

バスにはねられ重傷

2015年6月7日(日)8時42分

6日午後5時20分ごろ、滋賀県の市道で、自転車に乗っていた近くの市立小4年の男児(10)が、路線バスにはねられ、頭を強く打ち重傷を負った。当時、バスに乗客はおらず、男性運転手(28)にけがはなかった。現場は中央線がなく見通しの悪いカーブ。

## 交差点、右折の路線バスと直進バイクが衝突

(2015/6/7 18:00)

7日午前11時45分頃、大分県の交差点で右折しようとしていた路線バスが右から直進してきた大型バイクと衝突しました。この事故でバイクを運転していた22歳の男性が転倒し首や足を打撲する軽いけがをしました。事故当時、バスには乗客は乗っておらず運転手の男性にもけがはありませんでした。事故を受けて、バス会社は「けがをした男性に申し訳ない。運転手への指導を徹底し再発防止に努める」とコメントしています。